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Entrevista  

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)  

 

“Aparentemente, visualmente se dio una visita por técnicos en todas las estructuras y hasta ahorita no 

han encontrado absolutamente nada, a las 10 de la mañana nos van a dar el reporte, pero quisieron 

suspender la sesión como una medida de precaución porque oficialmente todavía no recibimos el 

reporte, aunque visualmente gente experta ya dio esta revisión a todo lo que es la parte externa, pero 

si necesitamos la parte interna porque es un edifico ya con cierta antigüedad y ha tenido problemas 

justamente con temblores anteriormente. Lo que haríamos sería sesionar miércoles y jueves, es lo que 

está previsto”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1-sBRMLGOVlzGEoJR8Iw9OwOgNQobLUpE/view 

https://drive.google.com/file/d/1-sBRMLGOVlzGEoJR8Iw9OwOgNQobLUpE/view

